
Pièces 10 Pièces

Superficie 406 m²

Référence CA9-718

Prix 21 000 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Une  propriété  exclusive  au  coeur  des  Parcs  de  St-Tropez,  un  domaine  privé

prestigieux  à  quelques  minutes  de  la  Place  des  Lices  et  des  plages  de

St-Tropez.Découvrez  en  exclusivité  cette  luxueuse  propriété  provençale  qui  se

dresse sur 2 hectare de parcs complantés, exposé Sud, avec piscine, pool house,

cuisine d'été, terrasses et patios ombragés.Au calme absolu, promesse d'intimité,

cette maison de grand standing est en parfait état et offre des prestations haut de

gamme.Sur  deux  niveaux  et  406  m2,  elle  dispose  d'un  élégant  salon  avec

cheminée ouvert sur l'extérieur, une salle à manger, une ...

An exclusive property in the heart of the Parcs de St-Tropez, a prestigious private

estate a few minutes from Place des Lices and the beaches of St-Tropez.Discover

exclusively this luxurious Provençal property which stands on 2 hectares of planted

parkland, facing south, with swimming pool, pool house, summer kitchen, terraces

and  shaded  patios.In  absolute  calm,  a  promise  of  privacy,  this  luxury  house  is  in

perfect condition and offers top-of-the-range services.On two levels and 580 m2, it

has  an  elegant  living  room  with  fireplace  open  to  the  outside,  a  dining  room,  an

equipped kitchen, a ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES
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